



Jeudi 12 décembre 2024, les classes de 4ème B et 4ème F ainsi que les élèves de 3ème J sont allés au Confort Moderne assister à un concert pédagogique destiné à sensibiliser les élèves sur les risques auditifs.

Dans un premier temps, différents ateliers étaient proposés : visite de la Fanzinothèque et du Confort Moderne avec son exposition ; défi « Zéro Décibel », boîte à cri (mesure du volume du cri des élèves).

Ensuite, le concert a débuté. Entre spectacle et médiation, entre plaisir de la musique et enjeux de prévention, l'équipe d'artistes a sensibilisé les élèves à l'histoire des musiques amplifiées et aux risques auditifs liés à leur écoute.

A retenir, nous pouvons protéger notre audition en appliquant les bons réflexes :

- s'éloigner des sources sonores
- contrôler le volume sonore
- faire régulièrement des pauses
- limiter la durée d'écoute
- utiliser des protections telles que des bouchon d'oreilles

Maintenant, on vous invite à jouer en testant vos connaissances : [Testez vos connaissances ↗](#)

Et n'hésitez pas à consulter ses liens pour plus d'informations :

- [Agissons ↗](#)
- [Le témoignage d'Angèle ↗](#)

Merci au CCAS pour l'organisation de cette action de sensibilisation.

Les infirmiers

